



## EL CABALLITO

### El apapacho de Batres a Aleida Alavez

::::: Quien este martes tuvo una aparición especial fue la diputada federal de Morena, **Aleida Alavez**, quien busca ser la abanderada en la alcaldía Iztapalapa. La legisladora estuvo presente en un



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Aleida Alavez

evento oficial junto al jefe de Gobierno, **Martí Batres**, durante la inauguración del Centro de Salud T-II Tenorios en esa misma demarcación. Durante el evento hubo porras, pues mientras la diputada celebraba la apertura del nuevo centro de salud, entre la gente se escuchaban aplausos y la voz de sus simpatizantes que gritaban a una voz: "¡Aleida!". Incluso, la

legisladora recibió un breve espaldarazo de la secretaria de Salud, **Oliva López Arellano**, y un abrazo del jefe de Gobierno. Tal parece que cada vez va sumando más apoyo rumbo a la búsqueda de la demarcación.

### En breve, el Congreso tendrá otro pendiente

::::: Nos adelantamos que el Congreso capitalino recibirá en breve la iniciativa de Ley del Derecho al Bienestar e Igualdad Social para la Ciudad de México, que será enviada por el jefe de Gobierno,

**Martí Batres**. Si bien, los diputados locales están



Martha Ávila

en receso y con la Diputación Permanente, nos aseguran que llegará pronto esta nueva ley que estaría constituida por 83 artículos y se plantea la creación de un Sistema General de Bienestar Social, un Consejo de Consulta y Participación en materia de Bienestar; la conformación de un Sistema General de Bienestar, una Comisión Coordinadora y la formulación de

un Programa Especial con vigencia de seis años al inicio de cada administración para la planeación y orientación de políticas públicas. Así que más chamba para los legisladores locales, cuya titular de la Junta de Coordinación Política es la líder de la bancada de Morena, **Martha Ávila**.

### Sigue la alerta por falsas ofertas en redes sociales

::::: Nos dicen que policías de Investigación de la fiscalía capitalina, así como de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, siguen tras la pista de las bandas que operan a través de redes sociales, sobre todo de Facebook Marketplace, para ofertar coches, computadoras y hasta motocicletas y luego robar a sus potenciales clientes. Nos cuentan que en esta época navideña se incrementa la denuncia, ya que en diciembre-enero del año pasado hubo 20 denuncias por robo y 10 por estafa.